

# SANITÄTSHAUS KEUSCH ALS „AKKREDITIERTER STUDIENORT“ ZERTIFIZIERT

Renommiertes Unternehmen Orthopädie Technik Sanitätshaus Keusch e.K. gehört zu den Praxis-Partnern für Studierende der Studiengänge Orthopädie- und Rehabilitationstechnik

Mit der Zertifizierung zum Akkreditierten Studienort der Studiengänge Orthopädie- und Rehabilitationstechnik (Bachelor und Master) reiht sich nun auch das Unternehmen Orthopädie Technik Sanitätshaus Keusch e.K. in den exklusiven Kreis der unterstützenden Betriebe des Studienangebotes der Bundesfachschule ein.

## Doppelsiegstrategie für alle Beteiligten

Seit Dezember 2021 gilt der Praxis-Partner als akkreditierter Studienort. Pandemie bedingt konnte jedoch erst jetzt die Kooperationstafel persönlich übergeben werden.

Bereits vor der Zertifizierung begleitete das Sanitätshaus Keusch tatkräftig eine Studierende des Master Studiengangs Orthopädie- und Rehabilitationstechnik, einem gemeinsamen Angebot der Bundesfachschule für Orthopädie-Technik und der Fachhochschule Dortmund.



Überreichung der Zertifizierung zum akkreditierten Studienort. Von links nach rechts: Juliana Ditsche, Stellvertretende Leiterin des IMB, BuFA und Christiane Keusch-Hilgers, Gina Steguweit, Sanitätshaus Keusch.

Die Master-Studierende, Frau Gina Steguweit, baute mit ihrem Masterstudium auf einem Bachelorabschluss im Bereich Medizintechnik auf. „Wir wussten nicht was mit dem gemeinsamen Weg des Masterstudiums auf uns zu kommt.“ gesteht Geschäftsführerin und Orthopädietechnik-Meisterin Christiane Keusch-Hilgers und ergänzt: „Aber wir sind glücklich darüber, diesen Versuch gewagt zu haben. Nun wissen wir, das dieses Studiengangsangebot ein Gewinn für das Unternehmen ist.“

Von Beginn des Masterstudiums an wurde Frau Steguweit als festes Mitglied im Team des Betriebes integriert und durch das Unternehmen Keusch an das OT Handwerk herangeführt. Die Inhalte der Vorlesungen konnten auf diese Weise optimal mit der Praxis verzahnt und vertieft werden.

## Studierende erfolgreich begleitet

Mittlerweile hat Frau Steguweit ihr Masterstudium erfolgreich abgeschlossen und zählt nun zu den Ingenieurinnen der Orthopädie- und Rehabilitationstechnik. Daraus resultierte eine zukunftssichere Anstellung im Bereich des Qualitätsmanagements und der Digitalisierung im Unternehmen Keusch. „Ich freue mich, dass wir mit dem Studiengangsangebot nicht nur die Verzahnung von Theorie und Praxis während des Studiums leben können. Unsere Absolvent:innen bleiben der OT treu und es zeigt sich, dass auch über den Abschluss des Studiums hinaus die Verzahnung der Kompetenzen aus Studium und Praxis eine Win-Win-Situation für die Unternehmen der OT darstellt.“, so Studiengangsleiterin Dr. Ann-Kathrin Hömme.

## Langjährige Erfahrungen und gute Zusammenarbeit mit medizinischen Fachpersonal

Das Sanitätshaus Keusch findet auch für komplizierte Fragestellungen oder Herausforderungen die bestmögliche Lösung und greift dabei auf langjährige Erfahrungen sowie eine zielführende Zusammenarbeit mit Ärzten:innen und Therapeuten:innen zurück. Mit zwei Filialen und 24 Mitarbeiter:innen arbeiten sie erfolgreich in der Patientenversorgung in NRW. Das Unternehmen deckt die Bereiche Rehatechnik, Orthopädietechnik und Sanitätsfachhandel ab und ist spezialisiert im Bereich der Orthopädietechnik.

Die Studiengänge Orthopädie- und Rehabilitationstechnik (Ba.Eng. Und Ma.Eng.) sind ein kooperierendes Angebot der

Fachhochschule Dortmund (FH Dortmund), FB Informationstechnik, der Bundesfachschule für Orthopädie-Technik (BUFA) und dem Bundesinnungsverband für Orthopädietechnik (BIV-OT). (Weitere Infos unter: [www.ot-bufa.de/bufa/studiengang-orthopaedie-und-rehabilitationstechnik](http://www.ot-bufa.de/bufa/studiengang-orthopaedie-und-rehabilitationstechnik)). Bei Interesse können sich Unternehmen der Orthopädie- und Reha-Technik als akkreditierter Studienort bei der Studiengangsleiterin, Frau Dr. Hömme bewerben.